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Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 

EMENTA: ao Prefeito Municipal , solicitando realização de estudos visando melhorias no 

funcionamento dos semáforos do município. 

REQUERIMENTO N° 1852/2015 
Autor: ANTÔNIO ALVES DA SILVA 
Ementa: AO PREFEITO MUNICIPAL. SOLICITANDO REALIZAÇÃO 
DE ESTUDOS VISANDO MELHORIAS NO FUNCIONAMENTO DOS 
SEMÁFOROS DO MUNICÍPIO.  

PROTOCOLO GERAL N° 230012015 
Data: 09/11/2015 - Horário: 11:57 

Senhor Presidente: 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Egrégio Plenário desta Casa de Leis, que se oficie ao 

Prefeito Municipal , solicitando realização de estudos visando melhorias no funcionamento dos 

semáforos do município bem com buscar, uma padronização dos semáforos destinados a 

pedestres nos principais cruzamentos do centro da cidade. 

Faço esta solicitação pois em alguns cruzamentos (ex: Cel. Fernando Prestes com Rua dos 

Expedicionários) o tempo de seis (06) segundos é insuficiente para a travessia dos pedestres, 

colocando em risco sua integridade física. 

A falta de padronização prejudica a circulação e segurança dos pedestres. De acordo com as 

normas vigentes, a contagem regressiva de 25 segundos trás uma maior segurança aos pedestres 

que circulam por estes locais. 

Solicito ainda que junto com a padronização seja realizada uma Campanha Educativa para 

motoristas e pedestres visando uma melhor interação nestes cruzamentos. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 09 de novembro de 2015 

Vereador An ônio Alves da Silva 

Toninho da Farmácia 
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